

CAMPUS - REPORT II

Das Schulcampus Rheinzabern zu Besuch im BASF-Stofflabyrinth

Zum wiederholten Mal öffnete die BASF, Abteilung „Educational Relations“, im Geiste unseres NaWi-Schwerpunkts die Pforten für Schülergruppen aus Rheinzabern, dieses Mal zum Stoff-Labyrinth : Im Laufe des Februars war es den Organisatoren aus der Fachschaft NaWi gelungen, die komplette Klassenstufe 7 mit allen Klassen an insgesamt zwei Tagen mitsamt Tutoren und NaWi-Lehrern erneut in Ludwigshafen zu begeistern.

Eine schöne Ergänzung und Weiterführung der schon traditionellen Termine unserer Unterstufenklassen in den BASF-Mitmachlabors, ebenfalls vor Ort.

Die Junge Union Jockgrim unterstützt das Schulcampus Rheinzabern

Großherzige Unterstützung wurde uns zuteil von Seiten der Jungen Union Jockgrim - Anfang Februar war die strahlende Vorsitzende des Gemeindeverbands, Franziska Rapp, zu Gast bei uns, um unserer SV den Erlös der diesjährigen Weihnachtsbaum-Sammelaktion zukommen zu lassen : So wurden unseren Schülersprechern von IGS und RS+ 600 € überreicht, die wir stolz und begeistert entgegennahmen.

Beeindruckt vom bürgerlichen Engagement der jungen Politiker führten wir direkt auf die Baustelle unseres Neubaus, um die Notwendigkeit und Dringlichkeit der Spende zu unterstreichen : das Geld wird gut angelegt sein im Rahmen der Schulhofsanierung; unserer SV hat gute Ideen, wie sie sich einbringen kann.

Die Landauer Uni bei den Klassenbesten am Schulcampus Rheinzabern

Es ist bei uns gute Tradition, unsere Klassenbesten besonders hervorzuheben - in diesem Sinne wurde vor Jahren die Gruppe „Unsere Besten“ ins Leben gerufen. In unregelmäßiger Folge treffen wir uns und suchen den Austausch untereinander („Wie können wir das Schulleben bereichern?“), auch Kontakte über den Tellerrand sind gewünscht („Wie können wir unser Wissen anwenden?“). Ganz in diesem Geist war im Februar die Landauer Universität bei uns zu Gast : Professor Risch vom Fachbereich Chemie hielt eine kleine absolut begeisternde Mitmachvorlesung in unserem Medienzentrum ab über NaWi-Phänomene im Alltag.

Eine Doktorandin aus seinem Fachbereich wird darüberhinaus ein Forschungsprojekt zum Thema „Nachhaltigkeitsthemen im NaWi-Unterricht 5/6“ bei uns durchführen.

